

Crissier le 1^{er} octobre 2014

Texte de présentation de l'Association sans but lucratif des Auberges du Bonheur par son fondateur Claude Girardet

1) L'IDEE

Il y a déjà quelques années que l'idée m'est venue de donner mon expérience de vie à un projet social, sans but lucratif, et d'aider des gens en difficulté, comme par exemple des personnes sans domicile fixe, dormant dans la rue, ou aussi à des prisonniers enfin libérés, ayant purgé leur peine, mais qui se retrouvent dans la rue, rejetés par leur famille, leurs anciens amis et leur employeur.

2) Objectif social :

La meilleure façon pour récupérer ces personnes en difficulté est à mon avis de les recevoir avec Amour, patience et toute l'affection chrétienne possible que peut leur offrir une nouvelle famille. Afin de bien entourer ces personnes en difficulté de d'avoir un bon équilibre dans les familles nous prévoyons des familles composées de 10 personnes responsables et de 10 personnes en difficulté.

3) Les recherches successives :

La première recherche a été à Domdidier où la propriété du château de cette localité était à vendre. Mais comme il fallait sécuriser le pourtour de ce domaine, les frais étaient démesurés et nous n'avions pas les millions nécessaires pour cette acquisition.

En Suisse, il y eu une belle propriété à Frenières sur Bex, mais hélas la commune refusa à l'agent Immobilier qui nous a présenté ce domaine, l'ouverture d'un petit resto SWISS FONDUE notre Marque déposée mondialement.

Page 2 (présentation des AUBERGES DU BONHEUR)

Une amie m'amena dans le Jura au-dessus de Saint-Cergue, mais la ferme en question ne pu pas être atteinte car il y avait plus d'un mètre de neige, et il est clair que nous devions avoir un accès toutel'année à notre AUBERGE DU BONHEUR.

Une troisième démarche se déroula sur le canton de Fribourg où notre ami Jean-Claude LAMBERT, nous présenta un domaine entre Payerne et Fribourg, avec un restaurant routier, une grande ferme transformée en appartements, un terrain agricole à cultiver de plus d'un hectare. Mais là c'est le prix de 5 millions qui nous paru totalement au-dessus de nos possibilités !

4) L'évolution de l'IDEE :

C'est par des réflexions successives que l'idée évolua. Des amis nous présentèrent d'autres personnes intéressées à collaborer avec nous.

Mais dans mon esprit, il faut que l'Association des Auberges du bonheur soit elle-même propriétaire des domaines futurs qu'elle va acquérir, et non un sponsor ou un prêteur finançant les acquisitions.

Ceci pour assurer la pérennité des AUBERGES DU BONHEUR.

par leur continuité en cas de décès des responsables.

5) L'approche des sponsors

Nous avons reçu des promesses de deux sponsors importants, qui préfèrent rester anonymes, Mais Ils ont des exigences que je qualifierais de normales, soit conviction que leurs dons vont permettre le succès de notre entreprise, et une gestion impeccable dans notre organisation. Il y a aussi une nouvelle solution :

Page 3 (présentation des AUBERGES DU BONHEUR

Le prêt de l'argent nécessaire à l'acquisition et au bon fonctionnement des AUBERGES DU BONHEUR.

A ce sujet, nous avons pris déjà des contacts qui s'avèrent positifs.

6)La constitution de l'équipe des responsables.

Le premier de mes compagnons est notre ami Marc ETOT, d'origine française et conquis par l'idée d'aider son prochain. Antonio ORE attend en Argentine, avec impatience de rejoindre notre famille, avec sa sœur Amélia et son beau-frère Ricardo, d'origine espagnole. Il y a aussi Kouki, un Tunisien ami, qui a des capacités variées et qui veut aussi se dévouer pour des gens en difficulté. Il y a encore Hagar, une dame amie encore très active, prête à se joindre à notre équipe. Puis il y a toute une série d'amis et d'amies, qui sont prêts à nous offrir de leur temps, avec des capacités et des expériences utiles pour assurer le succès de notre entreprise. Nous les avons listé et ils sont pas loin d'une dizaine.

J'aimerais aussi parler de Georges Berlier et de sa compagne Dominique, d'origine française. Comme Georges et sa compagne étaient impatients de démarrer, plutôt des cultures céréalières, ils ne nous ont pas attendu et ont acheté un domaine près de Bourg-en-Bresse, mais à leurs noms, il y maintenant bientôt six mois. Nous *allons prochainement les visiter et bénéficier de leurs conseils et premières expériences. Ils ont établi des relations avec la communauté des compagnons d'Emaüs (ABBE PIERRE) ainsi qu'avec un responsable visiteur des prisons.*

Page 4 (Présentation des AUBERGES DU BONHEUR)

5) La recherche de domaines par internet.

Depuis plusieurs mois, nous avons recherché des domaines à des prix 20 fois inférieurs à la dernière proposition de Suisse, tout d'abord en France, puis en Italie.

En France, nous avons été en Basse-Normandie dans la région de Saint Lot où nous avons trouvé un domaine avec une grande maison et des écuries et grandes annexes, mais nous nous sommes trouvés bloqué par le problème de l'écoulement des eaux usées, et le refus total du maire de la commune du Chefresne d'installer des mobile-homes et caravanes, afin de protéger la nappe phréatique.

Malgré la construction de fosses sceptiques pour régler ce problème

J'ai donc repris mon bâton de Pèlerin et effectué cette année trois voyages successifs soit 2 en France et un en Italie.

Le premier m'a amené au nord de Montpellier dans une région montagneuse. Vu le nombre de domaines reçus et classés dans pas moins de 4 classeurs fédéraux, j'ai estimé que je devais passer par un agent immobilier, en expliquant nos trois exigences, soit Une superficie d'un minimum de un ha, mais si possible plus grand, l'accessibilité par route, bus, train et avion, les autorisations des maires pour l'ouverture d'un resto SWISS FONDUE, de l'élevage d'animaux et du parking définitif et provisoire de mobile-home, caravanes et camping-cars.

C'est à Murasson dans le département de l'Aveyron que nous avons trouvé un petit paradis, mais dont l'accès est très compliqué. Un premier prospectus a été tiré, mais c'est dans le Limousin, Près de Pompadour, que j'ai trouvé un domaine correspondant à mes

Page 5 (Présentation des AUBERGES DU BONHEUR)

recherches. soit 2,7 ha des superficie, un verger, des châtaigniers, des peupliers et un plan d'eau de 3000 m². Une maisonnette avec des dépendances et accessible par une route, à 3 km d'une gare SNCF, et à environ 70 km d'un aéroport. A un prix des plus intéressants ! J'ai donc recomposé un nouveau prospectus, mais avec un plus indéniable : un parcours VITA. En effet les responsables de ces parcours pour se maintenir en forme physique m'ont donné le droit de monter des parcours dans les domaines des AUBERGES DU BONHEUR. Cela veut dire que nous allons bénéficier de la visite des familles et des clubs sportifs des régions où s'ouvriront nos AUBERGES DU BONHEUR.

Mon voyage en Italie en septembre dernier, m'a permis de sélectionner une propriété à Termoli en Molise d'un ha complètement cloturée, et à 5 minutes des plages de l'Adriatique. J'attends la documentation de l'agent immobilier qui m'a présenté ce domaine, aussi à un prix intéressant.

6) Contacts avec les autorités

J'ai toujours demandé aux agents immobiliers de demander aux autorités locales, soit au maire en fonction, les autorisations pour

1 – l'ouverture d'un petit resto SWISS FONDUE

2 - l'élevage de lamas, d'alpagas, de moutons pour leur laine, ainsi que des chiens Bouviers bernois et Golden Rettrivers pour les handicapés

3 - Parking de mobile-homes, caravanes et camping-car afin de loger nos résident(e)s individuellement.

Page 6 (présentation des AUBERGES DU BONHEUR)

7) Les différents ateliers prévus :

- 1 -- Atelier d'artisanat - confection d'objets en bois comme les « COCCIS » des pendentifs, des jouets utiles, etc.
- 2 -- Atelier d'art – peintures sculptures – encadrements – exposition d'œuvres
- 3 -- Atelier de tricotage avec la laine de nos animaux – bonnets, Écharpes, chaussons, ponchos, etc.
- 4) -- Atelier de jeux – échecs, cartes, charêts - baby-foot, etc.
- 5) -- Atelier musical – chansons – orchestre – programme AVESONGES
- 6 -- Atelier d'aliments – sirops, confitures, fruits légumes des AUBERGES
- 7) -- Atelier d'éditions – livres écrits et à éditer
- 8) -- Atelier d'inventions – promotion de nos inventions

8) Les statuts de l'Association des AUBERGE DU BONHEUR

Ces statuts ont été constitués pour la première fois en 2012 et remaniés en 2014. Ils sont à la disposition du public.

Il est prévu dans chaque AUBERGE un endroit de culte et de méditation, pouvant réunir aussi une cinquantaine de personnes pour des conférences et des concerts.

Page 7(Présentation des AUBERGES DU BONHEUR)

9) -- Le formulaire d'engagement des personnes en difficulté

désirant entrer dans la famille d'une AUBERGE DU BONHEUR

Ce formulaire prévoit les droits et les devoirs de chaque personne entrant dans une famille de l'AUBERGE DU BONHEUR

10) Notre projet va s'internationaliser :

Pas moins de 7 pays avec lesquels des amis et amies s'intéressent à ouvrir une AUBERGE DU BONHEUR me proposent aujourd'hui en 2014 d'aller concrétiser ce projet dans leur pays. Ce sont :

- La Tunisie
- Le Ghana
- Les Indes
- Le Kosovo
- L'Albanie
- L'Italie
- Le Brésil

11) Conclusion en date du samedi 4 octobre 2014

J'aimerais beaucoup pouvoir ouvrir une première AUBERGE DU BONHEUR en France, qui serait le modèle des suivantes, mais avec dans le cœur le logo de nos AUBERGES : soyons heureux